
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  A  COLETA

SELETIVA CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Cada  vez  mais  o  mundo  clama  por  Educação  e

Sustentabilidade ambiental,  como forma civilizada e possível de conviver e viver neste

planeta de meios finitos, de forma a garantir uma vida saldável e com qualidade hoje e

preservar os direitos de que as gerações futuras a tenham também.

Uma das fontes de desperdício e poluição é os resíduos sólidos

(lixo) que produzimos e seu descarte, regular ou muito irregular.

Para  enfrentamento  desta  situação  criou-se  a  COLETA

SELETIVA,  que  além  de  promover  educação  e  consciência  ambiental  cidadã,  ainda

promove, também, sustentabilidade ambiental, e ainda, de quebra, geração de trabalho e

renda para muitos que se dedicam a função e atribuição de recicladores.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. Quais os bairros no Município que dispõem de COLETA

SELETIVA oficial?

2. Há planos e programações para ampliação do acesso

de outros bairros a este importante Serviço e Política Pública?

3. Quais outros serviços  correlatos  que o  Poder  Público

Municipal, diretamente ou em parceria mantêm, para reciclagem de resíduos sólidos e

líquidos descartados?
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4. Qual  a  previsão de que a COLETA SELETIVA e tais

serviços sejam universalizados, para o acesso a toda a população do Município, e não

apenas para alguns privilegiados?

5. Quantos  e  quais  recursos  são  disponibilizados  pelo

orçamento municipal da administração direta, descentralizada ou indireta para tal mister, e

qual a origem das receitas que dão aporte a estas despesas, específicas, e/ou, gerais.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 18 de janeiro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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